

Salobreña predice con el ejemplo

El municipio granadino contará, en breve, con cuatro mil plazas hoteleras más, gracias al convenio firmado por el Ayuntamiento con cuatro cadenas de hoteles españolas. Cuatro edificios de categoría superior se construirán en la zona conocida como la playa de la Guardia.

IDEAL
SABADO 6 DE NOVIEMBRE DE 1999

La construcción de cuatro hoteles de categoría superior en Salobreña es un proyecto que está a punto de hacerse realidad. La mayoría de los vecinos ven en esta propuesta un potencial generador de empleo y riqueza para el municipio. La iniciativa contempla la ubicación de los nuevos edificios en la Playa de la Guardia. La materialización de este proyecto vendrá a solucionar la falta de infraestructura hotelera de la zona y servirá de ejemplo al resto de los municipios costeros.

Salobreña contará con cuatro mil plazas hoteleras más después del convenio firmado por el Ayuntamiento, en la pasada legislatura, con cuatro cadenas de hoteles españolas. El acuerdo contempla la construcción de cuatro edificios de categoría superior, mínima de cuatro estrellas, con un aprovechamiento urbanístico del 0,25%. En menos de cuatro años, Salobreña habrá solucionada parte de uno de los mayores problemas que azotan a los municipios de la costa y es el de la falta de infraestructura hotelera.

GENERADOR DE RIQUEZA

El proyecto se ubicaría en la zona conocida como la playa de la Guardia sobre una superficie de más de cuatrocientos metros cuadrados. Cada cadena hotelera dispondrá de una parcela mínima de mil metros cuadrados para la edificación de su proyecto.

Dos cadenas mallorquinas y otras tantas catalanas son las empresas interesadas en este ambicioso proyecto que cuenta con el respaldo de la mayoría de los vecinos del municipio y de los partidos políticos, aunque se contemplan ciertas matizaciones entre unos grupos y otros.

El entorno sobre el que se

piensa levantar las nuevas plazas hoteleras posee un gran valor paisajístico, de ahí que desde el grupo socialista, impulsor de este proyecto, se apunta que «cualquier actuación que se lleve a cabo en esta zona tendrá un respeto escrupuloso con el paisaje».

Manuel Pérez Cobos, alcalde del municipio, apunta que la instalación de los nuevos hoteles «generará 800 puestos de trabajo directos a los que hay que sumar el empleo indirecto que producirán las actividades turísticas que se desarrollen en la localidad».

Los populares salobreñeros también apuestan por la construcción de los hoteles, pero no a cualquier precio. Jesús Avelino, candidato a la alcaldía por el PP, manifiesta que «lo primero que hay que hacer es hablar con los propietarios de los terrenos y ver en qué condiciones se va a realizar esta operación de compraventa. Si se va a perjudicar a los dueños de las fincas, que son cerca de 300, habrá que mirar otros sitios que son propicios para la construcción de los hoteles porque lo que está claro es que este proyecto ha de beneficiar a todo el pueblo». Avelino apunta que la propuesta socialista no tiene en cuenta otro tipo de atractivos turísticos que han de acompañar a



En la playa de la Guardia se va a iniciar la construcción de cuatro hoteles

la creación de nuevas plazas hoteleras para que estas sean rentables.

EMPLEADOS DEL PUEBLO

El convenio que el Ayuntamiento rubricó con las empresas interesadas en el proyecto contempla el compromiso de que los vecinos de Salobreña tengan prioridad para ser empleados en los hoteles a cambio de que la Casa Consistorial les de la mejor preparación a través de cursos de formación que se pondrían en marcha.

La creación de esta nueva oferta turística supone a juicio de Pérez Cobos un sustancioso generador de riqueza para las arcas municipales. Además, la zona de alrededor contempla un plan especial para la construcción de un puerto deportivo.



En Salobreña abunda el turismo de